

Saint-Etienne

Un Stéphanois s'en va faire le tour du monde à pied

Le tour du monde, à pied, avec un sac à dos comme seul bagage. C'est le voyage que vient d'entamer Gil Tesma, ancien ingénieur

A quarante-cinq ans, Gil Tesma vient de décider de partir pour un grand voyage. Ce jeudi 1^{er} mai, est en effet le jour qu'il a choisi pour partir faire le tour du monde. «J'ai choisi ce jour parce que c'est celui de la fête du travail» dit-il.

Le parcours de cet ancien ingénieur est quelque peu étonnant. «Un beau jour, j'ai décidé que ma vie, avec mon job, mes enfants et mon épouse, ne me satisfaisaient plus. J'ai alors décidé de

à petit. Sans se presser et sans destination fixée préalablement. Ainsi affranchi des barrières de l'espace temps, Gil Tesma a commencé son périple par les pays de l'Est. Il rejoindra ensuite l'Afrique qu'il visitera presque en entier pour rejoindre l'Amérique du Sud puis du Nord.

Pour les pays d'Europe du Nord, ce sera le tour de la Russie, de la Mongolie, du Japon puis de l'Inde. Quelques rencontres sont déjà prévues. Des gens que l'on connaît, des communautés... Mais c'est en toute ignorance des destinations exactes et des chemins parcourus que Gil est parti. Un véritable exploit, dont le but avoué est d'avancer ses recherches, ses impressions de voyage, au jour le jour. Et de les communiquer avec ses correspondants des quatre coins du monde, via son site Internet.

La collecte des vœux pour la Paix déjà commencée va se faire tout au long du voyage et constituera un document passionnant accompagné de photos. Un véritable travail que Gil vient d'entamer avec, pour seul maître à penser : lui-même et la liberté. Une liberté inconditionnelle qui résulte d'un choix individuel.

> NOTE

On peut suivre le périple de Gil Tesma par internet : <http://l'aventurehumaine.canalblog.com>

changer ma vie». Gil a déjà le projet de partir en voyage mais ne sait pas encore quelle destination prendre. Allocataire du RMI, il se lance alors en recherche artistique.

Un projet voit le jour, mûrement réfléchi et dessiné : des pages d'écriture et de dessins issues de ses réflexions, une recherche à caractère ethnologique également, consistant à recueillir, dans toutes les langues du monde, des mots pour la Paix dans le monde. «Il y a dans le monde près de 40 000 langues et dialectes parlés pour quelque deux cent cinq langues officielles» dit-il, passionné.

L'idée d'un tour du monde en sac à dos vient alors tout naturellement. Pas en quatre-vingt jours. Mais petit



Gil Tesma : un inconditionnel de la liberté qui s'en va aujourd'hui, sac au dos, pour un voyage autour du monde / Houria Mabitouch